

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1861

3 Pièces

77 m²

Réf. V2905PA

1 470 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 16. Entre Passy et le Trocadéro. Au sein d'un immeuble datant de 1959, au 7^e étage avec ascenseur, nous vous proposons un appartement de 77,39 m² loi Carrez, composé ainsi :- entrée- vaste salon- cuisine séparée- chambre spacieuse- salle de douche- bureau ou 2^e chambre- WC séparés- dégagement avec rangements Toutes les pièces de l'appartement offrent une vue exceptionnelle sur la Seine et la Tour Eiffel ainsi que l'accès au large balcon filant de 13,50 m² (possibilité d'installer une table pour dîner face à la vue) L'appartement est exposé Sud Est sans aucun vis à vis. Il nécessite une ...

Paris 16. Between Passy and Trocadéro. In a building dating from 1959, on the 7th floor with elevator, a 77.39 m² loi Carrez apartment, composed as follows:- entrance hall- large living room- separate kitchen- spacious bedroom- shower room- study or 2nd bedroom- separate WC- hallway with storage space All rooms in the apartment offer exceptional views of the Seine and the Eiffel Tower, as well as access to the large 13.50 m² balcony (table for dining facing the view). The apartment is south-east-facing and not overlooked. In need of complete renovation. Close to Trocadéro gardens and Passy metro ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1^{er} de Serbie - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

